



Control de lectura

Paola Isabel Paniagua Pérez

Control de lectura

2 Parcial

Interculturalidad y salud 2

Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de Abril de 2025

Medicina Tradicional China y Japonesa

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Pabla Isabel

La medicina China fue originada hace mas de 2.000 años, y tiene la importancia de basarse en la filosofía de aquellos enfermedades en consecuencia del frío Inadecuado de la fuerza opuesta del ying y el yang que se manifiestan en el cuerpo como frío o calor, interno y externo. Existen diversas prácticas para preservar y restaurar pero las mas comunes son Hierbas medicinales, Acupuntura. Utiliza a menudo categorías de diagnóstico no con conocimientos actuales de la biología y de la enfermedad sino con una deficiencia general. El uso de hierbas en la MTC, se considera un poco difícil en la determinación de la dosis ya que pese la variación de una planta herbacea a otra, se considera que las fórmulas que contienen mezclas de hierbas va dirigida a diversos trastornos, al igual estudia en conjunto o se puede estudiar de manera individual a cada hierba, la cual ~~solo~~ se utilizará por si sola y tener efectos adversos. Los estudios de hierbas de MTC y mezclas de hierbas han dado resultados mixtos a lo que se considera que se debe realizar estudios mas rigurosos. Muchas de las hierbas no están reglamentadas en Asia, las cuales pueden estar contaminadas con metales pesados de agua del suelo o ser adulteradas con farmacos, como antibióticos o Corticosteroides. También pueden producirse interacciones entre hierbas de la

Naturismo y Homeopatía

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz,

Faúnia Isabel

Es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Se le promoven bajo términos tales como la "medicina naturopática", "natural", "tradicional", "alternativa" o "verde". Naturismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento aparte de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. Los naturistas basan sus argumentos en los estudios clínicos y preclínicos a que se somete hoy día cualquier producto con posibilidad terapéuticas, permiten determinar su acción médica y bioquímica en el organismo. A veces involucra el naturismo como un argumento a favor de supuestos "sistemas curativos" a la ciencia tales como la terapia floral, la medicina bioenergética o la homeopatía, la terapia floral se considera doctrina curativa del siglo XX la cual de carácter religioso cristiano e inspiración divina, la medicina bioenergética se presenta con ropajes muy diversos y se basa en conceptos religiosos chinos o hindúes muy antiguos, en la Comunidad científica se reconoce como ciencia, tal como pueden ser las ideologías políticas la cual debe cumplir una serie de características esenciales entre las que se encuentran poseer un sistema

Imanes terapéuticos

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Rodríguez Isabel

El uso terapéutico de los imanes se orientan básicamente hacia un importe a la curación natural del cuerpo, y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus parámetros normales de salud, ejerce sus influencias principales a través del sistema circulatorio, aunque sus efectos abarcan también otros sistemas, como el osteomioarticular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario etc. La antigua literatura demuestra que ya las civilizaciones más remotas, como la china egipcia y otras. Utilizaron los imanes con fines curativos. El polo norte tiene una acción de retardo, controla la infecciones bacterianas y puede neutralizar las células cancerosas. El polo sur, por su parte, irradia potencial, proporciona calor y fuerza a la zona afectada, reduce la inflamación y alivia el dolor corporal. En el presente la utilización de los imanes hay normas esenciales en las cuales se puede utilizar en las afecciones ortopédicas, traumatólogicas y traumatológicas más frecuentes. Algunas características dicen que los imanes se van a conseguir en motores eléctricos, Computadoras Soviéticas desechadas, generadores, bocinas grandes, pueden ser utilizados en tratamientos de afecciones locales y generales, sus acciones fundamentales son, analgésicas, antiflúgistica y bacteriostática. No utilizar en pacientes embarazadas, cardiópatas severos, portadores

Bibliografía Inter

1. Millstine, D. (2023, noviembre 30). Medicina tradicional china. Manual MSD versión para profesionales. msd_manuals.com
2. Medicina Japonesa tradicional: principios y tratamientos (2023, Enero 17). Supersmart.com
3. Arias, A. G. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea. Verano, 50. Researchgate.net
4. De Salud, S. (s/f). Homeopatía en México. Gob.mx
5. Salinas, U., & Gonzales, C. (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Locomotor. Rev cubana Ortop Traumatol, 14 (1-2), 26-31. Sld.cu